
Alarte se compromete ante  los regantes a 
garantizar la calidad del agua del trasvase  
El secretario general de los socialistas valencianos regresará a la ciudad en 15 días para volver a reunirse 
con la Junta Central 

 

IHERMAS  
 
El secretario general del PSPV-PSOE, Jorge Alarte, mantuvo ayer en Villena reuniones de trabajo con la Junta 
Central de Usuarios para abordar la problemática del trasvase del Júcar-Vinalopó, con los empresarios del Alto 
Vinalopó y con los representantes de la comunidad educativa. 
Tras la reunión con la Junta Central de Usuarios, Alarte informó de la necesidad de "hacer efectivo el uso del 
trasvase del Júcar al Vinalopó", y en este sentido manifestó su compromiso para cumplir la expectativas de los 
regantes en lo que a calidad del agua se refiere, así como en la política de precios.  
Después de indicar que hay que conciliar los intereses de los regantes del Júcar y los de la provincia de 
Alicante, se comprometió a volver a Villena dentro de quince días para mantener una nueva reunión de trabajo 
con los representantes de la Junta Central de Usuarios que preside el empresario villenense Andrés Martínez. 
Sobre temas locales, Jorge Alarte se remitió a la opinión de los socialistas de Villena en relación con la 
inversión de 15 millones de euros en la restauración de la plaza de toros, aunque también hizo referencia a que 
"hemos gastado el dinero que no teníamos y lo estamos pagando caro".  
De la problemática de las basuras y los malos olores en Villena, criticó la falta de desarrollo de los planes 
zonales que deben velar por la correcta gestión de los residuos, lo que ha ocasionado un gran problema para 
el gobierno del PP que se trata de solucionar con parches, que en este caso están sufriendo los vecinos de 
Villena. 
En la sesión de trabajo con los empresarios del Alto Vinalopó, el candidato al Consell por el Partido Socialista 
incidió en la necesidad del saneamiento de la Generalitat y la reducción de los gastos improductivos, haciendo 
hincapié en su reunión con representantes del sector educativo en que es prioritario llevar a cabo una reforma 
educativa que prime la formación profesional de los jóvenes, como premisa fundamental para salir de la actual 
crisis. 

 01:56   VOTE ESTA NOTICIA   Me gusta 
    

23/03/2011 Página 1 de 1


